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熱く駆け抜けた高総体！ 

●５月３１日（水）推戴式 

↓各部がベストを尽くすことを誓う 

↑悔いを残さぬよう頑張れ、３年生!! 

●６月２日（金）県高総体開会式 

←堂々たる入場行進↑ 

平田さん、おめでとう！→ 
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▼男子バスケットボール部 
         ３年１組 水田 颯人 

 

 目標の県ベスト８は達成できませんでした

が、皆で楽しみ高め合いながらバスケをする

ことができました。このメンバーでバスケが

できて、キャプテンをする

ことができてよかったで

す。メンバーのみんな、１

年間僕についてきてくれて

ありがとう。保護者の皆さ

ん、今まで支えて応援して

くださり、ありがとうござ

いました。 

▼女子バスケットボール部 
          ３年１組 松永 和夏 

 

 高総体では、１回戦敗退と悔いの残る結果

となってしまいました。しかし、このチーム

で初の公式戦に出て、とてもいいゲームがで

きたと思います。いつも私た

ちを支えてくださった顧問の

先生方、そして何よりもそば

で私たちを誰よりも応援して

くださった保護者の皆さま、

本当にありがとうございまし

た。 

▼男子ソフトテニス部 
         ２年４組 横山 力蔵 

  

 この高総体で学んだことは、技術面での

弱さとチームとしての日頃の甘さがあった

ことです。高総体後、ミーティングを開

き、自分たちの目指す

チームを考えました。来

年の高総体まであと一年

あるので、この悔しさを

忘れず、当たり前のこと

を当たり前にできるよう

になりたいと思います。 

▼女子ソフトテニス部 
         ３年２組 松田 夏希 

 

 高総体が終わり、皆とテニスをしていた毎

日が実は私にとって宝物だったと、ふと思う

ようになりました。結果には悔いが残ります

が、苦難を乗り越え努力を重ねた経験は、将

来役に立つと信じています。温かく見守りつ

つ、送迎や弁当作りをし

てくださった保護者の皆

さまに感謝しています。

１、２年生のみんな、楽

しい時間をありがとう！ 
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▼ソフトボール部 
         ３年４組 酒井 陽菜 

 望んでいた結果とは異なり、２回戦敗退と

なりましたが、練習したことを発揮できまし

た。この競技を通して多くの人と出会った

り、学んだり、価値ある時間を過ごさせてい

ただいたことをありがたく感じています。

１、２年生は今後も前進してください！ 

▼サッカー部 
          ３年１組 永田 匠 

 最初はまとまらなかった

チームも、先生方や皆の協力

があって、よいチームになり

ました。家族が経済的にも支

えてくれたおかげで、思い切

り活動できました。１、２年

生は感謝の気持ちを忘れず、

チームメイトを大切に！ 

▼剣道部 
      ２年３組 神田 真希 

 私たちは３年生がいない中で、１年生と

２年生で互いに高め合い、頑張りました。

試合では負けてしまいましたが、一人ひと

りがそれぞれ課題を見

つけることができまし

た。来年の高総体に向

けてその課題を改善す

べく、日々の稽古に励

んでいきたいです。 

▼男子バレーボール部 

       ３年１組 田口 倫太郎 

 目標のベスト８には届きませんでした

が、一回戦の長崎西高校との戦いは、フル

セットのデュースの末、勝利しました。接

戦を全員の力で勝ち取り、試合後は涙が出

るほどうれしかったです。応援してくだ

さった家族、先生方、壱岐生の皆さん、本

当にありがとうございました！１、２年生

は来年こそベスト８に入ってね！ 

▼女子バレーボール部 
  ３年２組 中村 ことこ 

 目標のベスト８を達成するこ

とはできませんでしたが、今ま

での練習の成果を十分に発揮す

ることができました。これは今

まで支えてくださった先生方、

保護者の方々のおかげであることを忘れず、１、２年生には私たちが達

成することができなかった目標を達成してほしいと思います。 
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▼空手道                

   ３年３組 里吉 海斗 

 気が付けば、３年間活動してきた

ことで身についた力が多くありま

す。支えてくださった方々への感謝

を忘れず、今後の進路実現に向けて

頑張っていきます。ありがとうござ

いました。 

▼陸上競技部   ３年２組 岩本 瑞生 

 北九州大会に出場する選手は２名ですが、多くの選手が自己ベストを更新する走りで、悔

いなく終えることができました。毎日の送迎や弁当作り、費用の面で私たちを支えてくだ

さった保護者の方々には感謝してもしきれません。１、２年生には常に感謝と思いやりを

持って、部を引き継いでほしいと思います。 

選手の皆さん、 
感動をありがとう！！ 

▼女子卓球部   ３年１組 川﨑 志保 

 部員が６人と少ない中、先生方や保護

者の方々に支えてもらい、お互いに高め

合いながら練習をすることができまし

た。団体戦は悔しい結果になりました

が、個人やダブルスではよい結果を残す

ことができました。部員は少なくなりま

すが、協力して頑張ってほしいです。応

援ありがとうございました。 

▼男子卓球部   ３年１組 三瀬 響稀 

 まずは皆さん、応援ありがとうございました！皆さんの応援のおかげで、県ベスト４と

いう結果を残すことができました。今まで卓球に打ち込ませてくれた保護者の皆さまには

感謝の気持ちでいっぱいです。１、２年生のみんな、来年いい結果報告を待ってるよ！ 


